

知事記者会見の概要

日 時：令和4年1月5日(水) 15:30～15:35

場 所：502会議室

出席者：知事、広報広聴推進課長

出席記者：16名、テレビカメラ6台

1 記者会見の概要

広報広聴推進課長開会の後、知事から1件の発表があった。

2 質疑応答の項目

発表事項

- (1) 新型コロナウイルス感染症への対応について

< 幹事社：読売・日経・YTS >

☆報告事項

知事

皆様、本日は大変お忙しい中、お集まりいただきまして誠にありがとうございます。
新型コロナへの対応について、申し上げます。

県内では本日、14名の新たな新型コロナの新規感染者が確認されました。二桁になるのは12月3日以来でございます。これは、ほとんどが年末年始の帰省に由来するものであります。この度のこのウイルスが、デルタ株なのかどうかということは今解析中でありますけれども、もしそうでないということになれば、オミクロン変異株である可能性が非常に高いので、次はオミクロン株かどうかのゲノム解析をすることになります。3日位かかるということでもあります。

もし、オミクロン株であるということであると、これは感染力が非常に強い、半端じゃないというふうに聞いておりますので、ここは県民の皆様と一丸となって、何としても感染拡大を食い止めなければならないというふうに考えております。そのために、県民の皆様に2点お願いをいたします。

1点目は何と言いましても基本的な感染防止対策であります。ワクチンを接種した方も含めまして、飛沫防止効果の高い不織布マスクの正しい着用、そして手洗いや手指消毒、体調管理、三密回避、換気といった基本的な感染防止対策を徹底してくださるようお願いいたします。

2点目は、無料のPCR検査を活用して、早期発見・早期療養をすることが重要であります。県では、オミクロン株による感染拡大を防止するために、本日から県立河北病院で無料のPCR等検査を実施しております。

それから、加えて、明日1月6日から、県内14店舗のウエルシア薬局で、無料でやはりPCR検査や抗原定性検査を実施できる運びとなりました。感染に不安を抱えておられる県民の皆様には、ぜひこの無料のPCR検査をご活用いただきたいというふうに思っております。PCR検査の拠点を、これからも拡充していく方向であります。

それからまた、今週末は三連休でありますけれども、その時に県内各地で成人式が予定されております。この関係の皆様には、是非この無料のPCR検査をご活用いただきまして、感染拡大防止を是非お考えいただきたいというふうに思っております。それから、新成人で来県される方には、来県される、移動する前に、是非PCR検査を受けて安心を確認してから来県していただきたいというふうに思いますので、ご家族からお伝えいただきたいというふうに思います。成人式は式典がある訳ですけど、式典はもちろん、その後の会合などもあるかと思っております。そういったところでも感染拡大防止対策というものをしっかりとっていただきたいと思っております。

県としては、今後ともしっかりと新型コロナの感染拡大防止に努めてまいります。

以上であります。どうぞよろしくようお願いいたします。